

Pressemitteilung der Junge Union Stormarn vom 31.05.2024

Am 9. Juni Demokratie wählen!

Es geht um unsere Zukunft

Zur kommenden Europawahl betont die Junge Union Stormarn, wie wichtig es vor allem für junge Menschen ist, wählen zu gehen. Die Kreisvorsitzende Mara Nowak äußerte sich dazu wie folgt:

"Demokratie lebt vom Mitmachen und es ist wichtiger denn je, wählen zu gehen. Besonders junge Menschen stehen aber vor der Herausforderung, den Einfluss des Europäischen Parlaments nachzuvollziehen. Europa ist nämlich bereits so tief in unserem Alltag verankert, sei es durch den Erasmus-Austausch, EU-geförderte Auslandssemester oder Praktika, die ohne die Europäische Union nicht möglich wären, dass diese Aspekte schon fast wie eine Selbstverständlichkeit wirken.

Die Europäische Union bietet uns nicht nur wirtschaftliche Vorteile und Sicherheit, sondern auch die Freiheit, uns innerhalb Europas frei zu bewegen. Die Europawahl ist daher eine Entscheidung über unsere freiheitliche Zukunft, gerade in Zeiten, in denen Extremisten und Populisten die politische Landschaft beeinflussen und genau diese Aspekte ins Wanken bringen wollen. Demokratische Werte werden immer wieder Ziel extremistischer Angriffe, nicht nur in Sachsen, sondern auch direkt bei uns in Stormarn.

Europa ist entscheidend für unser Zusammenleben und unsere Zukunft – besonders für die junge Generation. Demokratiefeinde aus der AfD behindern aber genau dieses Ziel und die Realisierung unsere Werte, was uns zeigt, dass wir die Vorteile der Europäischen Union doch nicht als Selbstverständlichkeit, sondern viel mehr als das Beste, was uns Europäern je eingefallen ist, wahrnehmen müssen.

Wir brauchen starke Abgeordnete im Europäischen Parlament, die sich für die Interessen unserer Region und ein vereintes Europa einsetzen. Niclas Herbst ist ein solcher Abgeordneter, der sich in seiner täglichen Arbeit für Schleswig-Holstein starkmachen und die EU inhaltlich voranbringen kann.

Aber abgesehen vom Kandidaten lautet die dringende Bitte: Gehen Sie wählen und wählen Sie demokratisch. Besonders die jungen Menschen, die nun auch bereits ab 16 Jahren wählen dürfen. Jede Stimme gegen Extremisten zählt und sichert eine gemeinsame, zukunftsorientierte Politik in Europa. Lassen Sie uns gemeinsam am 9. Juni die Demokratie wählen und Populisten keinen Platz bieten!"

Verantwortlich:

Mara Nowak Kreisvorsitzende Mobil: 0151 50215836

E-Mail: mara.jess.no@gmail.com

Hanno Heeschen Pressesprecher Mobil: 0152 32177308

E-Mail: hanno.heeschen@gmx.de